
ПРОТОКОЛ № 6 от 01.02. 2025 г.
Онлайн заседания Технического комитета ОО ”Федерация воднолыжного
спорта и вейкборда Беларуси“ (далее Техком)
Начало19:30
Присутствовали: Семавин М.А.- председатель

Потэс И.С.- секретарь
Павлова О.Ф.

Отсутствовали: Турец И.А. по уважительной причине

Повестка дня
онлайн заседания техкома 01.02. 2025

Начало 19:30

1. Утвердить протоколы. Они вывешены в группеТК.
2. Вопрос по присвоению судейской категории СС.
3. Подготовка к семинару, участники...
4. Положение о соревнованиях на 2025г. Версия 6.1

. Семавин М.А., Потэс И.С.
5. Вопросы на президиум

1. Протоколы №2, 3, 4, 5 утверждены. Переслать Козловскому С.С.
для публикации на сайте.

2. Вопрос по присвоению судейских категорий судей СС в РЦОП:
Присвоить Хатковскому М.В. и Подковщиковой Н., которые были на
семинаре 2024 и отсудили по 2 соревнования в сезоне 2024 в качестве
волонтеров. Негоцкой Г. Присвоить после семинара 2025.

Потэс предложила рассмотреть присвоение категорий СС на местах
(РЦОП и СДЮШОР) по рекомендации ответственных без рассмотрения
техкомом кандидатур. Ответственными могут быть Павлова О.Ф., Ледник
А.С.

Семинар остается обязательным для участия в судействе. Локальные
семинары для начинающих судей вполне возможно организовать силами
учреждений.

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНИМАЛОСЬ. Оставить вопрос на следующее
заседание.

3. Оба Семинара будет проходить в методическогом кабинете в
РЦОП по легкой атлетике.

Списки первого семинара практически определены..



Президиумом принято решение о размере взносов за участие в семинаре
для различных категорий участников.

По второму семинару есть вопросы по составу участников. Необходимо
выдержать принятый курс на проведение семинаров и допускам только тех
судей, которые обладают прочными знаниями и объективностью. Ситуация
непростая, т.к. спортсмены судить не хотят. Скоро мы столкнемся с
необходимостью приглашения иностранных судей, для чего необходимо
изыскать финансирование.

Предложение к президиуму разработано М.А. Семавиным и будет
вынесено на заседание президиума (об организационном взносе).

Рассмотреть возможность проведения лекции для калькуляторов на
семинаре А. Переговорить с Петренко. Ответственный М.А. Семавин

Как поощерение, допустить к семинару А молодых спортсменов с
высшим баллом без оплаты взносов, если они имеют желание.

4. Работа над положением на 2025 год закончена. Осталось выяснить
некоторые вопросы по финансированию с МСиТ. Этим занимается А.И.
Ганевич.
По версии положения 6.1- 7., единогласно принятой техкомом, возникли
возражения в СДЮШОР.

К рассмотрению были приняты следующие вопросы: Положение о
проведении «Открытых республиканских соревнований» (Далее ОРС).
Решено разделить группы, выступающие за катером и казанкой, формулу
награждения победителей и призеров ОРС, оставить в участие в многоборье
только для спортсменов, выступающих за катером. В других видах, где все
участники выступают за катером, изменений нет.

РЕШЕНИЕ. Внести изменения в формулу проведения соревнований
ОРС. Изменить пункт 8.05, добавить пункты 8.14.1 и 8.14.2, расширить
пункт 8.24. Принято единогласно.
Возражения об отмене допуска по рейтингу к чемпионату РБ и допуске
дополнительных участников в количестве 14 человеко-видов не
приняты. В данный момент искусственные ограничения состава
неприемлемы. Необходимо отбирать выездные составы и кандидатов
в сборную и национальную команды в условиях острой конкурентной
борьбы.
РЕШЕНИЕ Принято единогласно.
Последние изменения внесены в версию положения 7.1., включая

изменения счета федерации для оплаты взносов.
5. Обсуждались вопросы к предстоящему расширенному заседанию

президиума.


